
37期全体集会 

日時：平成 28年６月 19日（日） 13時から 16時 

議事進行：山下さん 書記：篠原さん、逢坂 

会員 137名のうち、58名参加、委任状 55名。  

 

○あいさつ 兵庫労山会長 北さんより 

 

[第一号議案] 

・36期の総括と 37期の活動方針（石田会長） 

今年度の退会者 19名、5月 22日現在 137名の会員数。3年後に 175名にする。 

森守ボランティアは遭対基金に入っていないので気をつける。（各自でボランティア保険加

入している） 

 

・各部から 36期活動実績と 37期活動方針の発表 

山行部（川井さん） 

縦走、岩登り、沢登り、雪山の担当を決めて活動を行った。 

 

ハイキング部（内村さん） 

※マイクロバス使用料について見積したところ、以前と変わらないことが判明。バスハイ

ク企画して下さい。兵庫５０山のバスハイク参加人数が足りなくて中止が多くなっている。

積極的な参加をお願いします。 

ハイキングリーダー研修とはステップアップ講座より、技術向上を図るための研修。 

 

組織部（田中さん） 

会員が前年比 5名減少となり、37期は会員拡大 150名を目標に活動する。 

 

事務局（白川さん） 

６月 16日現在で 11名の会費未納となっている。20日が締め切り。入金お願いします。 

 

教育部（宇野康子さん） 

山行部、ハイキング部と協力してリーダー教育、育成に努める。 

 

機関紙部（野々脇さん） 

紙媒体での受け取りが多いのでダウンロードへの変更を増やす必要有。 

編集者が一人減ったので増やしたい。表紙の絵を描く人がいないのでなんとかしたい。 

 



 

自然保護部（堀井さん） 

クリーンハイクについて、雨の日は参加者が少ないので積極的参加お願いします。 

 

安全対策部（羽渕さん） 

安全登山の意識向上の為、クリーンハイク時にワンポイントレッスンを実施。 

 

スキー部（松井さん） 

 

[第一号議案] 質疑応答なし。賛成 

 

[第二号議案] 

・36期会計報告 

・質疑応答 

（毛戸さん） 

女性部費が 36期 0円なのに、37期予算になぜいれるのか。 

（白川さん） 

女性部の 36期活動は他の部費で賄えていた。37期も活動するで予算に計上している。 

（柳さん） 

森守支出金は、助成金が 133,000 円でているが、予算に 150,000 円となっているがどうい

うことか。 

（白川さん） 

助成金＋17,000円で 150,000円ということになる 

 

[第二号議案] 賛成 

 

[第三号議案] 

・役員選出 

会長：石田さん 

副会長：田中さん、川井（三）さん 

事務局長：白川さん 

新運営委員：山下さん 

監査：川井（孝）さん、黒木さん 

 

[第三号議案] 賛成 

 



○事務局より（白川さん） 

・会のきまりごとの確認（37期決定したこと） 

テント使用料：200円。会員以外の人でも同じ金額。 

事務所使用ルール 

トイレ使用は流したら止まっていることを確認。ゴミは各自持ち帰り。 

機関紙発送 

佐川の飛脚便（事務所までとりにきてくれる）を利用する。 

スキー部の計画書はスキー部で承認する。 

例会案内に岩Ｃを追加する。 

クリーンハイク時のスープは来期より廃止。 

ストレッチ方法を決める。（現在調整中） 

すずの子ダウンロード利用者について、37期から 1000円マイナスした会費の入金とする。 

 

・ハイキング部（内村さん） 

当会参加の必要装備を変更しました。 

テープスリング１本と５ミリか６ミリのスリング 1本。 

※５ミリの方がよいのでは？（朝本さん） 

※スリングのサイズをどちらかに決めてすずの子に掲載。（内村さん） 

カラビナは２つ(自分用、リーダー用) 

例会案内（一覧）は大石さんが送信、都合が悪い場合は内村さんに知らせる。 

すずの子の例会案内締切日は内村さんへの送信日とする。 

 

○その他 

（北島さん） 

運営委員会の内容を詳細に知らせてほしい。 

（高橋さん） 

各部からの報告だけでなく、意見を積み上げてほしい 

（西村さん） 

畳の上にすわるのが困難なので事務所の会議に参加しづらい。椅子を用意してほしい。 

→検討します（白川さん） 

（村上さん） 

会の決まり事の中に、沢登り参加は、泳げるかの確認という項目追加を検討してもらいた

い。過去に、泳げない人が沢登りに参加して事故が発生している。 

いれてほしい（泳げるか確認すると） 

→沢登りは事前に座学を行っている。ライフジャケットの着用をすすめている。（川井さん） 

 



（白川さん） 

行者尾根例会の参加申込み者が多く、現在 28人だがまだ増えそうなので、ＳＬクラスのメ

ンバーは参加してほしい。 

（石田会長） 

７月 11日に平和行進（須磨浦公園から東二見まで）がある。ぜひ参加してほしい。 

（北島さん） 

森守ボランティア活動をすずの子い掲載しているが、例会の番号を付与しますか？（今は

はずしている） 

（白川さん） 

山野さんが中心で行っている活動となっており、助成金費用で足りない場合は会の活動と

して費用を出している。会員が参加できそうな例会として扱うが、森守ボランティアメン

バーには、会のＯＢもおり、例会とするかを調整してから決定する。今のところ番号はは

ずす。 

（高橋さん） 

自然保護部と森守メンバーと話すればどうか。 

（大森さん） 

プルトップ回収が各自で持っていくということになったが、会でまとめる方が盛り上がる

のでは？ 

（松本さん） 

事務所で集めると何度も持ち込まなければならず、大変となっていた。取り扱っている朝

日新聞で神戸中央山の会と記載すれば、集計してもらえるので各自でお願いします。 

 

 

 

 

 


